

Jean-Sébastien Dion



Bonjour à tous,

Il me fait plaisir de poser ma candidature pour un poste de responsable aux litiges à l'Institut Universitaire en Santé Mentale de Montréal (IUSMM). Je suis une personne combative, impliquée et dédiée à la défense des droits de l'ensemble des travailleurs(euses).

Je suis présentement responsable aux litiges depuis 2021 à l'IUSMM. Ce mandat m'a permis d'améliorer mes connaissances et compétences syndicales, notamment en matière de compréhension des conventions collectives et des lois du Travail. Lors de cette période, j'ai eu à mener de nombreuses négociations avec l'employeur dont différentes enquêtes de climat de travail.

J'ai aussi eu à représenter des travailleurs(euses) à plusieurs reprises ; que ce soit pour des interventions auprès des ressources humaines ou lors de rencontres disciplinaires. Je suis disponible et prend toujours le temps nécessaire avec vous afin de bien comprendre votre situation et ainsi intervenir efficacement.

J'aimerais avoir la possibilité de poursuivre le travail déjà commencé en continuant mon Implication syndicale et sollicite humblement votre soutien à cet effet.

Jean-Sébastien Dion